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一層より良い議会だよりに一層より良い議会だよりに

昨年に引き続き 2 年間大変お
世話になりました。 議会だより
は回を追うごとにモニターの意
見を反映していただき、 次の議
会だよりを楽しみに待つように
なりました。色々な方にモニター
になっていただき、 一層より良
い議会だよりになることを楽し
みにしています。 ありがとうご
ざいました。

小
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厚
子
さ
ん

わかりやすい議会だよりにわかりやすい議会だよりに

一年間議会だよりモニターとし
て、 活動させていただきありが
とうございました。 以前は議会
だよりをさらりと見ていました
が、 自分がモニターとなってか
らは、 じっくりと読み返すよう
になりました。 若い方から年輩
の方まで、 どなたが読まれても
わかりやすい議会だよりになる
よう心から願っています。
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一年間ありがとうございました
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モニター冥利につきるモニター冥利につきる

今まで議会に接することがな
かった私がモニターになり、 モ
ニターの担当が果たせるか心配
でしたが、 議会だよりを読み返
して、 自分の意見 ・ 提言が広報
誌に反映された時は、 モニター
冥利につきると感じました。 こ
れからもより見やすい広報誌を
お願いします。 一年間お世話に
なりました。
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良い村づくりに協力良い村づくりに協力

１年間議会だよりモニターとし
て、 勉強させていただきありが
とうございました。 議員とも意
見の交換ができ、 より良い村作
りに少しでも協力できたら幸い
かと思います。 議会の傍聴を去
年１回経験させていただき、 今
年も傍聴できるよう心掛けま
す。 一生勉強という言葉を忘れ
ないようにしたいと思います。
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議会だよりモニターを議会だよりモニターを
ふりかえりふりかえり

モニターをするにあたって、 議会
のしくみ、 村政のあり方を学習す
ることができました。 モニターで
提案をし、 採用していただきまし
た。 良かったと思っています。 ま
た、 皆さんが編集にあたって大
変な努力をされていることも知り
ました。 今後、 さらに村民に親し
みやすい議会だよりを目指し、 努
力されますよう願っています。 一
年間貴重な経験ができ、 ありが
とうございました。
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モニター活動で学ぶモニター活動で学ぶ

モニターとして参加して思った
ことは、 広報委員会の方々の
議会だよりに対する思いと、 榛
東村をもっと住みやすく魅力あ
る村だと伝えたいという思い
を本当に強く感じました。 モニ
ターとして活動しなければ知ら
なかった議会だよりの細かな工
夫や配慮を知ってとても勉強に
なりました。 また、 一人の村民
としての意見を聞いてくださっ
たこと、 とても感謝しています。
ありがとうございました。
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ご意見 ・ご要望
ありがとうございました

21

住民の声を議会だよりに反映‼
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モニターをお受けしました
が、これまで村政に特に関心
を持っていませんので、役に
立てるのか不安でもありま
す。環境の激変による災害対
策、少子高齢化対策など社会
問題が山積みにされるなか、
政治に無関心な層の広がりも
指摘されています。議員の皆
さまの活動を多くの人に知っ
てもらえるように協力させて
いただきたいと思います。

モニターとしてモニターとして

小こ

林ば
や
し　

　
敦あ
つ
し 

さ
ん�

高校卒業後30年余り県外で
暮らし、村に帰って来て10年。
勤め人生活を卒業したタイミ
ングで議会だよりモニターの
お話をいただきました。選挙
権を貰って46年間、一度も
議会を傍聴したことはありま
せんが、これを機に傍聴にも
行き、素朴な疑問・意見を出
していこうと思います。

議会を知ろうかな議会を知ろうかな
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議会だよりモニターとして２
年目を迎えさせていただくこ
ととなり、モニターの一員とし
て「しんとうむら議会だより」
を村民の皆さまが楽しみに見
ていただけるように協力でき
たらと思います。また、地域
の皆さまの意見や要望等をお
伝えできたらと考えています。
こちらからも地域の皆さまに
お願いすることがありました
らよろしくお願いします。

モニターとしての心積もりモニターとしての心積もり
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「モニター」をもう１年続け
させていただくこととなりまし
た。まだ「議会だより」を手
に取ってご覧になっていない
人が、興味を持って見ていた
だけますよう、誰にでもわか
りやすく、議員の思いが伝わ
るよう努力したいと思います。

心に響け、 議会だより心に響け、 議会だより
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村に住んで８年目となります
が、まだまだ村のことや自治
会のことなど、知らないこと
ばかりです。みんなが暮らし
やすい村となるように、議会
だよりをきっかけに、沢山の
人が興味を持って議会や村政
を身近に感じられれば良いな
と思います。

議会を身近に議会を身近に

１年間よろしく
お願いします
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この度、傍聴をきっかけに、
議会だよりモニターを務めさ
せていただくこととなりまし
た。皆さんの要望や意見を反
映しながら、年４回発行する
議会だよりに関心を持ってい
ただけるよう微力ではござい
ますが、お届けできたら幸い
に思います。

もっと知ろうよ、 議会をもっと知ろうよ、 議会を
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